



平成28年度 土浦一高ニュース

# 新任式・始業式

平成28年4月6日

新任の先生方をお迎えし、新任式・始業式をおこないました。

始業式で横島義昭校長から、伸びしろを伸ばそう、笑顔であいさつをいしよう、おにぎりになろうと訓話がありました。おにぎりの実物を提示し、「おにぎりはおかゆと違って米粒がしっかりある。一人一人が自己主張をしながらも弾力性をもって他の人とつながり、力を合わせて取り組んでいってほしい」と述べました。



## 新任者

- 荒木克義(事務室長)
- 中島貴美子(国語)
- 阿久津祐子(国語)
- 岡野 峻平(数学)
- 高田 亜紀(生物)
- 高野 敦(保健体育)
- 川松 隆宏(保健体育)
- 植田恵津子(英語)
- 浅野 周一(英語)
- 郡司 文児(地歴)
- 白田 稔(数学)
- 藤田 雄一(数学)
- 久保田 進(数学)
- 石井 純子(事務室係長)
- 藤井 学(嘱託用務員)
- 松葉知津子(SGH事務補助)



木村幸彦進路指導部長は、今春の入試で筑波大に47名、東京大に18名、国公立医学科に17名、東京理科大に73名、早稲田大に55名、慶應義塾大に25名が合格したと報告しました。↓



↑吉井宏之生徒指導部長は、交通事故が昨年19件あったこと、常に周囲の目を気にして自己中心的な行動をとらないこと、インターネットはモラルをもって利用すること、正しい服装の徹底、新入生を導くことで自分の行動を見直すことにつながることを生徒にお願いしました。

